

COOPERATIVAS

LOS JIPONES AVANZAN AHORA A CHITTAGONG

Inminente colapso total de la defensa enemiga en Chin; la fiera ofensiva nipona-india sigue creciendo en intensidad

(De la Agencia Domei)
Desde una base japonesa en el frente indio-birmano, 16 de marzo.—Aprovechando la estrategia de acumular fuerzas de las fuerzas enemigas a lo largo de la frontera indio-birmana, las fuerzas japonesas que iniciaron la ofensiva desde Haka, en las colinas Chin, en coordinación con el ejército nacional indio que se adelantó a lo largo del valle de Kolaian, están ahora avanzando hacia Chittagong.

Una vez que nuestras fuerzas atravesaran la frontera indio-birmana y avanzan a lo largo de la carretera para automóviles que conduce de Rangun a Chittagong, se espera que el ejército nacional indio en el sector de Kaladán avanza hasta el sector de Rangun, en la India, atravesando Baletwa y Kaladan y el río Sangu.

Esas estas circunstancias se hacen altamente dudosos de que el alto mando enemigo pueda defender Chittagong, porque casi todas sus fuerzas están concentradas en el sector de la frontera sur indio-birmana. El ardiente celo de las tropas indias por tomar parte en la liberación de la India sea otra suaves que atraerán los ingleses.

Crecen en intensidad la lucha ofensiva
(De la Agencia Domei)
17 de marzo.—No obstante la admisión enemiga de que se vieron obligados a abandonar varias posiciones en el sector de las colinas Chin, los ejércitos japoneses continúan avanzando en el sector de las colinas Chin, en la India, atravesando Baletwa y Kaladan y el río Sangu.

Desde el frente indio-birmano, 17 de marzo.—No obstante la admisión enemiga de que se vieron obligados a abandonar varias posiciones en el sector de las colinas Chin, los ejércitos japoneses continúan avanzando en el sector de las colinas Chin, en la India, atravesando Baletwa y Kaladan y el río Sangu.

Desde el frente indio-birmano, 17 de marzo.—No obstante la admisión enemiga de que se vieron obligados a abandonar varias posiciones en el sector de las colinas Chin, los ejércitos japoneses continúan avanzando en el sector de las colinas Chin, en la India, atravesando Baletwa y Kaladan y el río Sangu.

Desde el frente indio-birmano, 17 de marzo.—No obstante la admisión enemiga de que se vieron obligados a abandonar varias posiciones en el sector de las colinas Chin, los ejércitos japoneses continúan avanzando en el sector de las colinas Chin, en la India, atravesando Baletwa y Kaladan y el río Sangu.

Desde el frente indio-birmano, 17 de marzo.—No obstante la admisión enemiga de que se vieron obligados a abandonar varias posiciones en el sector de las colinas Chin, los ejércitos japoneses continúan avanzando en el sector de las colinas Chin, en la India, atravesando Baletwa y Kaladan y el río Sangu.

Desde el frente indio-birmano, 17 de marzo.—No obstante la admisión enemiga de que se vieron obligados a abandonar varias posiciones en el sector de las colinas Chin, los ejércitos japoneses continúan avanzando en el sector de las colinas Chin, en la India, atravesando Baletwa y Kaladan y el río Sangu.

Desde el frente indio-birmano, 17 de marzo.—No obstante la admisión enemiga de que se vieron obligados a abandonar varias posiciones en el sector de las colinas Chin, los ejércitos japoneses continúan avanzando en el sector de las colinas Chin, en la India, atravesando Baletwa y Kaladan y el río Sangu.

Desde el frente indio-birmano, 17 de marzo.—No obstante la admisión enemiga de que se vieron obligados a abandonar varias posiciones en el sector de las colinas Chin, los ejércitos japoneses continúan avanzando en el sector de las colinas Chin, en la India, atravesando Baletwa y Kaladan y el río Sangu.

FILIPINISMO URGE ALUNAN

Pide cooperación a nuevos jefes para la campaña de producción

Nunca como en las actuales circunstancias ha habido necesidad de considerar no solo la capacidad personal de un funcionario sino más especialmente su honradez, integridad y filipinismo, en que el pueblo ya comienza a perder la confianza en la honradez de los oficiales del gobierno, según dijo el Ministro de Agricultura y Recursos Naturales, Rafael R. Alunan, después de recibir el juramento de los nuevos jefes de las oficinas del gobierno bajo su ministerio a las 11:00 de esta mañana.

Los detalles sobre la reorganización de los Ministerios del Ejecutivo y Agricultura y de los cambios de los funcionarios que prestaron juramento hoy aparecen en la página 3.

El Ministro Alunan manifestó su deseo de que los nuevos jefes fueron nombrados en la absoluta confianza de que sabrán reconquistar la confianza que el pueblo ya perdiera en los oficiales del gobierno.

La labor principal que j Ministerio es la de...

Los detalles sobre la reorganización de los Ministerios del Ejecutivo y Agricultura y de los cambios de los funcionarios que prestaron juramento hoy aparecen en la página 3.

El Ministro Alunan manifestó su deseo de que los nuevos jefes fueron nombrados en la absoluta confianza de que sabrán reconquistar la confianza que el pueblo ya perdiera en los oficiales del gobierno.

La labor principal que j Ministerio es la de...

Manila tendrá 140 nuevos policas

Para la semana que viene, la Constabularia Metropolitana contará con otros 140 nuevos policas para reforzar a su personal en toda el área de la ciudad.

Los nuevos policas vienen todos de la Academia de la Constabularia graduados, hace poco por los Estados Unidos en el City Hall para un curso de repaso antes de asignarse a las estaciones policas de Manila.

Otro grupo de nuevos policas se entrenará en las otras ramas de la Constabularia de Guaya, por número 11 aumentando hasta llegar a 500 que es la fuerza adicional que el Alcalde ha dado a la Constabularia Metropolitana.

AMERICA ADMITE HABER ABANDONADO AVIONES SUYOS

(De la Agencia Domei)
Estocolmo, 16 de marzo.—Un despacho de Washington dice que los Departamentos de Guerra y Marina de Estados Unidos han expedido una declaración conjunta diciendo que 23 aviones americanos fueron derribados en una ocasión en la campaña de Sicilia con el apoyo de los filipinos con la pérdida de 410 vidas, por el fuego anti-aéreo de fuerzas terrestres y terrestres de Estados Unidos.

La declaración dice que los 23 aviones eran parte de un grupo de 79 que volaron del Norte del África en la campaña de Sicilia con el apoyo de los filipinos con la pérdida de 410 vidas, por el fuego anti-aéreo de fuerzas terrestres y terrestres de Estados Unidos.

Manila traerá su cerea por medio de sus compradores

Organizadas a base de las Asociaciones de Vecinos, las cooperativas tendrán el apoyo oficial y las facilidades necesarias

El Portavoz de la Junta de Información ha manifestado este día en una conferencia de la prensa en Malacang que el Presidente José P. Laurel dió un paso decisivo para resolver el problema del arroz en Manila cuando promulgó, con fecha 13 del presente mes, la ordenanza No. 8, creando 164 asociaciones cooperativas de consumidores en Manila.

Estas asociaciones cooperativas de consumidores han sido creadas de entre las asociaciones de distrito que fueron organizadas en Manila bajo las disposiciones de la orden ejecutiva No. 77 del Presidente de la anterior Comisión Ejecutiva Filipina.

El plan en general del doctor del portavoz, es aumentar las facilidades adquisitivas de la "Bigasang-Bayan" (Ibiba) en provincias, con el fin de asegurar a los residentes de la ciudad una adecuada provisión de arroz. El plan fue formulado por primera vez el 29 de febrero pasado por el Secretario Ejecutivo Pedro Sison, quien es uno de los presidentes de distrito de Manila en el City Hall.

La iniciativa particular ayudará al gobierno

La idea que inspira la ordenanza No. 8 es permitir que la iniciativa particular ayude al gobierno en la solución del problema del arroz por conducto de las asociaciones cooperativas de consumidores. También fomentará aun más el espíritu de comunidad. En la conferencia en el City Hall, el Secretario Sison condujo el apoyo unánime de los presidentes de distrito a esta ordenanza que entonces se hallaba bajo consideración del Presidente.

La idea que inspira la ordenanza No. 8 es permitir que la iniciativa particular ayude al gobierno en la solución del problema del arroz por conducto de las asociaciones cooperativas de consumidores. También fomentará aun más el espíritu de comunidad. En la conferencia en el City Hall, el Secretario Sison condujo el apoyo unánime de los presidentes de distrito a esta ordenanza que entonces se hallaba bajo consideración del Presidente.

VARGAS ALABA LA POLITICA INTERNACIONAL DEL JAPON

En un banquete en su honor el Embajador filipino dice que el respeto nipon a los ideales filipinos hizo posible la Republica

(De la Agencia Domei)
Tokio, 17 de marzo.—En un discurso durante un banquete de la Federación de los Mares del Sur celebrado apocah en el Club de los Países, el Embajador filipino en Tokio, Jorge Vargas, hizo un resumen de los primeros pasos que el pueblo filipino dio diligentemente hacia un estado libre de mutuo respeto y cooperación cordial que es la garantía más segura de la paz y amistad entre Japon y Filipinas.

En el banquete que se dió en honor del Embajador Vargas estuvieron presentes el Conde Hiroo Kondo, presidente de la Federación de los Mares del Sur, y el General Nobuyuki Aida, presidente de la Asociación del Regimen Imperial, Itaro Mizuno, jefe de la Sección de los Mares del Sur del Ministerio de Asuntos del Asia Oriental Mas Grande, y otros prominentes japoneses.

24,000 EXTRANJEROS, DE 70,000, YA REGISTRADOS

El registro de extranjeros en la división de Inmigración del Ministerio de Asuntos Extranjeros va muy lento, y hasta este momento solo unos 24,000 han sido registrados, según se ha informado. Esto representa un poco más de un tercio por ciento de los 70,000 extranjeros que residen en la ciudad, y a este paso se cree que durante el periodo de dos meses y medio que queda de registro no se podrá atender a todos.

En la división de Inmigración se ha informado también que, según la ley, los nacionales extranjeros están obligados a presentarse en dicha división para fines del registro, estando exentos solamente de este requisito los extranjeros que visitan y los incapacitados. Los nacionales internados deberán registrarse dentro de los treinta días siguientes a la fecha de su entrada en el país.

Japon tambien acuerda movilizar a todos sus hombres de ciencias

(De la Agencia Domei)
Tokio, 17 de marzo.—Con el fin de movilizar a la ciencia y a la técnica del Imperio para la ejecución de la guerra y en particular para aumentar la producción de guerra, el registro de todos los científicos y técnicos del Imperio se está haciendo en un sexo, a fines de este mes, va a ser registrado, según anunció el viceministro del Ministerio de Inmigración.

Los que quedaran incluidos en esta categoría son los graduados de las universidades, escuelas técnicas y cursos de ciencias.

Los que quedaran incluidos en esta categoría son los graduados de las universidades, escuelas técnicas y cursos de ciencias.

